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Il sostantivo (o nome)

Che cosa è un sostantivo?

Un sostantivo è una parte del discorso che utilizziamo per identificare persone, luoghi, cose o idee. In
spagnolo, i sostantivi hanno genere (maschile o femminile) e numero (singolare o plurale).

sostantivi che terminano in -o sono maschili, mentre quelli che terminano in -a sono femminili.

Tuttavia, ci sono eccezioni che necessitano di essere memorizzate.

Perro (cane) è un sostantivo maschile. (Perro (cane) è un sostantivo maschile.)

Casa (casa) è un sostantivo femminile. (Casa (casa) è un sostantivo femminile.)

Comprendere il genere e il numero dei sostantivi è fondamentale per poter accordare correttamente
articoli e aggettivi, una pratica comune nella lingua spagnola.

La formazione del plurale

Per formare il plurale dei sostantivi in spagnolo, si aggiunge -s ai sostantivi che terminano in vocale e
-es ai sostantivi che terminano in consonante.

Libro (libro) diventa libros (libri) quando è plurale. (Libro (libro) diventa libros (libri) quando è
plurale.)

Mujer (donna) diventa mujeres (donne) nel plurale. (Mujer (donna) diventa mujeres (donne) nel
plurale.)

Lápiz (matita) diventa lápices (matite) nel plurale. (Lápiz (matita) diventa lápices (matite) nel
plurale.)



Luz (luce) diventa luces (luci) nel plurale. (Luz (luce) diventa luces (luci) nel plurale.)

Questa regola copre la maggior parte dei casi, ma ci sono alcune eccezioni che devono essere
imparate attraverso l'uso e la pratica.

Sostantivi irregolari ed eccezioni

Alcuni sostantivi spagnoli non seguono le regole generali di genere e numero. Questi casi devono
essere memorizzati perché spesso sfuggono alle regole usuali.

Ci sono sostantivi che pur terminando in -a sono maschili,come il caso di "el problema" (il problema)
e "el mapa" (la mappa) e altri che pur terminando in consonante hanno un comportamento irregolare,
come "el régimen" (il regime) che diventa "los regímenes" (i regimi) al plurale.

El problema è un sostantivo maschile nonostante termini in -a. (El problema è un sostantivo maschile
nonostante termini in -a.)

El mapa diventa mapas nel plurale. (La mappa diventa mappe nel plurale.)

El régimen diventa regímenes nel plurale. (Il regime diventa regimi nel plurale.)

La mano (la mano) rimane femminile nonostante termini in -o. (La mano (la mano) rimane femminile
nonostante termini in -o.)
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